

EL CAUDILLO

recibe al agregado militar de la Embajada de los Estados Unidos

Madrid, 6. — En el Palacio del Pardo ha sido recibido por S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, el coronel agregado militar de la Embajada de los Estados Unidos, Frederick Dent Sharp, el que fué a despedirse del Caudillo con motivo de regresar a su país. — CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.148

Centa, Jueves 7 de Diciembre de 1944

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

FRENTE DE JUVENTUDES

Constantemente la política recobra del Estado español, se esfuerza en llegar al alma de las juventudes, despertando en ellas junto al santo amor de la Patria, el estímulo poderoso de muy nobles virtudes.

Esta misión recae principalmente sobre una de las instituciones más predilectas del régimen, una maravillosa tarea y la que es preciso alentar y ayudar a proseguir su bien trazado camino.

Las nuevas juventudes de España templadas al calor de los principios eternos, abiertas a todo espíritu renovador de revolución justiciera, necesitaban el cauce de una organización esperanzada que les sirva para ser en las luchas del día de mañana, las avanzadas brías, disciplinadas y enérgicas de esa gran batalla que es preciso librar por la paz. A ellos queda por consiguiente reservado, llegar al final de la meta que nosotros hemos podido entrever entre las fatigas penosas de una larga jornada. Pero ellos cosecharon el fruto de nuestros esfuerzos y la alegría de nuestras aspiraciones. Serán la garantía más alta de nuestras virtudes fundamentales, de esa victoria absoluta por la unidad de todas las tierras y de todos los hombres, bajo el mando de Franco, Caudillo invicto en la guerra y en la paz.

Por Franco y por el Frente de Juventudes, ayudemos en esta gran obra que se llama: grandeza impercedera de España.

EN LAS CALLES DE ATENAS LAS TROPAS BRITANICAS LIBRAN COMBATES CONTRA LOS IZQUIERDISTAS

Varios oficiales del Ejército y la Marina griegas, prisioneros de los revoltosos

Atenas, 6. — El comunicado publicado por el Cuartel general de Scobie, dice que las luchas entre la policía y la gendarmería por un lado y los partidos de izquierda por otro, han tenido como consecuencia la evacuación de cierto número de es-

taciones en la región de Atenas y en el Pireo.

También se libraron encuentros entre las fuerzas británicas y los elementos izquierdistas.

Los tanques británicos hicieron fuego contra los edificios en poder de los elementos de izquierda que atacaban la prisión civil donde se encuentran detenidos los sospechosos de colaboracionismo.

Los izquierdistas han hecho prisioneros a cierto número de oficiales del Ejército y de la Marina griega y personas civiles.

Hay nuevas señales evidentes de que las tropas "Elas" marchan desde diversos puntos del país sobre Atenas. — EFE.

Atenas, 6. — Una brigada montada griega ha ocupado el Cuartel general del primer Cuerpo de Ejército "Elas", en el centro de Atenas.

También llegaron tropas a la Jefatura de Policía de Atenas, consiguiéndose que se retiraran las fuerzas que lo atacaban.

Se han detenido a 50 miembros del "Elas".

Los tanques británicos han intervenido y expulsado a las fuerzas del "Elas" del depósito general del Ejército griego. — EFE.

LA PRENSA NEYORQUINA CONTRA LA ACCION BRITANICA

Nueva York, 6. — La Prensa neoyorquina se muestra contraria a la acción británica en Grecia e Italia. — EFE.

Cinco almirantes norteamericanos condecorados por el rey Jorge

Londres, 6. — El rey Jorge de Inglaterra ha condecorado a cinco almirantes de los Estados Unidos por su intervención en los desembarcos aliados en Normandía.

El vicealmirante Kirk fué investido con el título de caballero Comendador de la Orden del Baño en una ceremonia privada que se celebró en el palacio de Buckingham como premio a sus distinguidos servicios en la preparación y ejecución de victoriosas operaciones que culminaron en el desembarco de Normandía. — EFE.

EN LA ESCUELA DE PERIODISMO

Pronunciará una conferencia Luis Antonio de Vega

Madrid, 6. — Bajo el tema "Un grano de cal sobre Marruecos" pronunciará una conferencia en la Escuela del Periodismo, don Luis Antonio de Vega, director del semanario "Domingo", el próximo sábado. — DNP.

RUMORES DE BERLIN

Hablan de la dimisión de Chang Kai Chek

Berlín, 6. — Aumentan los rumores de que Chang Kai Chek piensa dimitir.

En los círculos competentes de la capital alemana se declara que estos rumores coinciden con las noticias de que los soviets atacan a la policía de Chungking ataques que podrían motivar la dimisión. — EFE.

Las bajas alemanas en la presente ofensiva se calculan en 180.000 hombres

Paris, 6. — En 180.000 hombres se calculan las bajas alemanas en el curso de la presente ofensiva, dice el corresponsal de la Prensa combinada americana.

Entre muertos y heridos graves y prisioneros, las pérdidas alemanas de las tres últimas semanas se cifran en un promedio de 9.000 hombres diarios. — EFE.

Los ingleses se retiran entre ARNHEM Y NIMEGA

Berlín, 6. — Las tropas británicas se retiran en casi todos los puntos entre Arnhem y Nimega, a consecuencia de las inundaciones provocadas por la voladura de los diques.

Los británicos intentan poner

a salvo sus carros y baterías pesadas.

Las inundaciones han cortado a las divisiones de Montgomery la ruta hacia el norte con la cual queda grandemente perturbada la concentración de tropas para el ataque hacia el este. — EFE.

A NUESTROS LECTORES

Aumentadas las actuales y obligadas restricciones de energía eléctrica, que imponen circunstancias de fuerza mayor, con la natural paralización de nuestras máquinas de componer, y ante la falta material del tiempo suficiente para la confección normal de nuestro Diario, nos vemos en la precisión de publicar, mientras duren dichas excepcionales circunstancias, reducido número de páginas, que serán aumentadas provisionalmente, dentro de las posibilidades actuales del régimen de restricciones y definitivamente una vez que desaparezcan las causas que originan esta medida.

Como consecuencia, todas nuestras secciones han sido reducidas, así como también nuestro servicio telegráfico de carácter nacional e internacional.

Nuestros lectores sabrán disculpar esta anomalía, que repetimos, es impuesta por circunstancias de fuerza mayor, la cual será totalmente corregida tan pronto sea restablecida la normalidad en el suministro de energía eléctrica.

Comentarios del "New York Times" al discurso de Churchill

DICE QUE LA ACTITUD INGLESA EN GRECIA ESTA JUSTIFICADA

Nueva York, 6. — El "New York Times" ha publicado un comentario al discurso de Churchill en los Comunes diciendo que el primer ministro ha hablado con la mayor claridad.

La actitud hacia Grecia está más que justificada por las necesidades de seguridad militar, las cuales no permiten que haya luchas civiles detrás de las líneas aliadas.

Están justificadas también por el principio aprobado por todas las naciones, según el cual los pueblos tendrán derecho a elegir el gobierno que registrará sus deseos. Pero tal influencia no debe emplearse como indica muy acertadamente el Departamento de Estado, para poner el veto sobre los nombramientos individuales y menos todavía para mantener a las

fuerzas armadas en un país liberado con el fin de imponerle una dictadura. — EFE.

Ravena fué evacuada por los alemanes para evitar la destrucción de sus monumentos

Berlín, 6. — La ciudad de Ravena fué evacuada por las tropas alemanas con el fin de que no sufrieran daños los monumentos artísticos que contiene, ha declarado el portavoz de la Wilhelmstrasse. — EFE.

Disposiciones oficiales

EL BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 6. — El Boletín Oficial del Estado publica: "Administración Central. —

Gobernación. — Dirección General de Seguridad. — Circular transcribiendo la relación de oposiciones aprobados en los exámenes para ingreso en el Cuerpo de la Policía Armada y de Tráfico, para cubrir vacantes anunciadas, quedando nombrados los policías con la antigüedad que se cita. — CIFRA.

El ministro de Asuntos Exteriores francés, conferenció con Molotov

Paris, 6. — Molotov ha conversado con el ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Bidault. Estuvieron presentes en las conversaciones el embajador soviético en Francia, Bogomolov y el enviado de De Gaulle en Moscú, Garreau. — EFE.

DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DEL EJERCITO

Madrid, 6. — El Diario Oficial del Ministerio del Ejército publica la concesión de la Medalla Zapadores minadores afecto al dala Militar colectiva, al grupo primer Cuerpo de Ejército, por los méritos contraídos en el frente de Madrid, desde su organización en junio de 1938 hasta el fin de la campaña de liberación. — CIFRA.

Declaraciones del gobernador general de la Guinea

Va a empezar la construcción de los puertos de Santa Isabel y Bata

Barcelona, 6. — El gobernador general de los territorios españoles del golfo de Guinea, Bonelli ha hecho anoche las siguientes manifestaciones a un redactor de la agencia Cifra:

"He venido a España para cumplimentar al nuevo director general de Marruecos y Colonias y a resolver algunos asuntos importantes para aquella colonia".

Se refirió también a que a primeros de año van a comenzar los trabajos de construcción de los puertos de Santa Isabel y Bata que reportarán gran ventaja especialmente para nuestra economía. El presupuesto de las obras rebasa los doce millones.

Asimismo, el gobierno ha pasado a las Cortes dos proyectos de ley de interés para la Guinea.

También está en vías de ejecución un plan de carreteras que comprende la realización de unos mil kilómetros, casi el doble de los que posee en la actualidad. Debe tenerse en cuenta que el número de carreteras de nuestra colonia es mucho mayor que el de las regiones limítrofes.

El señor Bonelli terminó refiriéndose a la cartografía definitiva de la isla de Fernando Poo. — CIFRA.

El Consejo de Secretarios técnicos Sindicales dirige un telegrama al Caudillo

Madrid, 6. — Al clausurarse las tareas del primer Consejo de secretarios técnicos sindicales, ha sido cursado al Caudillo y Jefe Nacional de F. E. T. y de las JONS, el siguiente telegrama:

"Jefe superior del Cuerpo de Secretarios Técnicos Sindicales, al jefe de la Casa Civil de S. E. el Generalísimo: Ruego a V. E. haga llegar al Caudillo de España y Jefe Nacional de F. E. T. y de las JONS, los votos más sinceros en el día de su cumpleaños y la adhesión del Cuerpo de Secretarios Técnicos Sindicales, en acuerdo adoptado por el pleno en el primer Consejo que fué clausurado ayer. ¡Arriba España!". — CIFRA.

A P O L O

Continúa desde las 7.
ESTRENO
MERCURIO FILMS presenta la
gran película titulada:

La noche del 16 de enero

Una bonita película de asunto policíaco magistralmente ambientada. Llena de intrigas y emociones.

Gran interpretación de ELLEN DREW, ROBERT PRESTON y NIL ASTHER.

Completa este programa el gran noticiario NO-DO n.º 93 B.

PROXIMOS ESTRENOS

El sábado sensacional estreno

LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY

La mejor película musical, de METRO GOLDWYN MAYER por FRED ASTAYRE y ELEANOR POWER

Seguidamente:

ABNEGACION DE MADRE

Una gran película por EMMA GRAMATICA.

Y después:

REY SORIA presenta

LOS TRES MOSQUETEROS

por el cómic más genial de todos los tiempos

CANTINFLAS

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

7 de diciembre, jueves. — Santos Ambrosio, obispo, confesor y doctor; Urbano, obispo; Martín, abad; Fara, virgen; Policarpo, Teodoro, Servo, Agatón, mártires. — Vigilia de la Inmaculada Concepción. — Doble. — Ornamentos blancos. — La misa de hoy puede ser también de la Vigilia de la Inmaculada con ornamentos blancos.

VIGILIA DE LA INMACULADA

Introdujo Pio IX esta Vigilia como un privilegio litúrgico, a fin solemnizar mejor la fiesta de la Concepción Inmaculada de la Virgen; y León XIII la extendió a la Iglesia universal en 1879, con el fin de preparar a las almas a celebrar con fruto la solemnidad del siguiente día.

LA FIESTA DE LA PURISIMA

Mañana, festividad de la Purísima Concepción, Patrona de España, es día de precepto, con obligación de oír misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En la iglesia de San Francisco se celebrará a las ocho y quin-

Solemnes honras fúnebres en Ceuta por el alma del Excmo. señor general D. José Villalba Riquelme

Por iniciativa de la Alta Comisaría y organizadas por esta Delegación del Gobierno, tuvieron lugar en la mañana de ayer en la Santa Iglesia Catedral de nuestra ciudad, solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma del Excmo. señor general don José Villalba Riquelme.

En el interior del templo se había levantado un severo túmulo y sobre el altar mayor pendían grandes crespones negros.

Presidió las fúnebres exequias el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército y jefe de la Circunscripción Occidental, don Francisco Delgado Serrano.

En lugares destacados se encontraban el Excmo. señor gobernador militar, don Rafael Santa

Pau; el Excmo. señor Delegado del Gobierno, don Cándido Lería, y los Excelentísimos señores generales Elvira, Sanjuán y Utrilla; Ilmo. señor alcalde de la ciudad, jefe local del Movimiento, comandante de Marina, ilustrísimo señor delegado del Trabajo, nutridas representaciones militares y de organismos civiles. Jefes de Servicios y numeroso público.

Terminada la solemne misa, fué rezado un responso.

El acto ha sido la expresión sincera de unos sentimientos que comparte toda la población que piadosamente ha testimoniado con su presencia en el templo, el respeto y la admiración que en vida supo merecer el ilustre finado.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

Día 7 de diciembre de 1791. — Una real orden de esta fecha, dispone que los mogatacos servidores de España desde 1505, cuando la conquista de Orán por Cisneros, sean trasladados a Ceuta, constituyendo la compañía de Mogatacos, que después se llamó de "Moros tiradores del Rif".

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la esposa del Gerente-Propietario de este Diario y compañero de Redacción, don José Saura Benedicto, ella de soltera Afriquitá Tomás Ruiz.

Tanto a la madre como el recién

nacido, al que se le impondrán los nombres de José Luis, se encuentran en perfecto estado de salud. Felicitamos a los venturosos padres por este grato acontecimiento familiar.

LA SESION DE LA COMISION PERMANENTE

A las seis de la tarde de ayer se reunió en sesión ordinaria la Comisión Permanente del Ayuntamiento bajo la presidencia del alcalde, señor Vidal Fernández y con asistencia de los gestores señores Sánchez-Blanco, Borrás, Delgado e Ibañez.

Se aprueban escritos de señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.

Id. informe en expediente sobre redención de censos.

Id. en certificación de obras efectuadas en la playa de las Mareas, por un importe de pesetas 87.922,63 pesetas.

Id. sobre pago de cantidad a la Junta de Protección social a inquilinos menesterosos.

Id. en oficio del jefe de la Guardia Municipal que solicita material.

Id. en oficio de Intervención sobre trámite de las certificaciones de construcción del Instituto que deberán ser firmadas por el director.

Id. en recibes de suministros de aguas a la barriada del Principe Alfonso.

Se desestima escrito de don Juan Ferragut, que solicita se le incluya en el régimen de devoción de arbitrios a la sal.

Se aprueba una propuesta de reconocimiento de crédito a la Empresa de Alumbrado por un importe de 295,36 pesetas.

Id. en escrito de don Manuel Delgado, que solicita baja en el padrón de cañeras y motores.

Se desestima un informe sobre

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTO, COMERCIO Y PRECIOS

Por el presente se pone en conocimiento de todos los comerciantes que posean "FORROS" correspondientes a racionamiento de tejidos últimamente distribuido, que estos quedan de libre venta, pero en ningún modo podrán ser vendidos con destino a otras plazas.

Ceuta 7 de Diciembre de 1944.

El Secretario,
Diego de la Rubia.

Academia Navarro. Ceuta

La nueva Dirección, con un competente cuadro de Profesores Licenciados se ofrece a su distinguida clientela y público en general para clases y repases de Bachillerato, Examen de Estado y preparación para carreras especiales.

Ceuta, diciembre de 1944.

El Director,
(legible)

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO

SU VALOR

sueldo dejado de percibir por la encargada de la limpieza de una escuela musulmana.

Id. en expediente sobre obras a efectuar en el pasaje de la Alhambra.

NATALICIO

Con toda felicidad dió a luz un precioso niño la esposa de nuestro buen amigo don Antonio Moreno Jiménez, de soltera María Jiménez Costa.

Tanto la madre como el recién nacido, al que se impondrá el nombre de José Antonio, se encuentran en perfecto estado de salud.

Felicitamos muy de veras a los venturosos padres.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y Ventas

VENDESE máquina coser secreter, nueva, José Antonio 38.

VENDESE muebles. Teniente Arrabal 3, segundo.

VENDESE coche niño estado nuevo. Razón esta Administración.

Alquileres

MATRIMONIO solo desea habitación derecho cocina. Razón Hotel Italia. Jáudenes, 6, de 10 a 4.

Trasosajos

SE TRASPASA un bar restaurante. Razón en esta Administración.

Varios

DEPARTAMENTO señora, peluquería Cabrera, hace falta peluquero competente, inmejorables condiciones.

MCLINOS, rosadores, etc. Víctor Gruber. - Blanco, Delegación en Ceuta: Aparado, 18. Teléfono 558.



Dos sesiones: a las 7 y a las 10. ESTRENO de PRIMERISIMA CATEGORIA

METRO GOLDWYN MAYER presenta su 2.ª superproducción, "Exclusivas Cervantes", de la Temporada 44-45.

Historias de Filadelfia

Premiada por la Academia de Artes Cinematográficas de Hollywood, e interpretada por los geniales astros GARY GRANT

KATHERINE HEPBURN
JAMES STEWARD
ROLAND YOUNG

El reparto cómico más grande ha sido puesto a disposición del famoso director GEORGE CUKOR para producir la más formidable comedia cómica de los tiempos modernos, plena de dinamismo y gracia a raudales.

El próximo estreno será, la superproducción 20th Century Fox RECUERDA AQUEL DIA creación de CLAUDETE COLBERT y JOHN PAYNE

Otros inmediatos estrenos:

LA VIDA EMPIEZA

A MEDIA NOCHE

Armando Caivo y Marta Santaolalla

LA MASCARA DE HIERRO

Joan Bennet y Louis Hayward.

LA SELVA DEL TERROR

Superserie por Frances Grifford (La mujer Tarzán).

EL REY DE LAS FINANZAS

Miguel Ligero y Mercedes Vecino

ESPIAS EN ACCION

Jack Buchanan y Greta Gyn.

EL EXPRESO DE BROADWAY

Victor Mac Laglen y Sazu Pitts.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir tableros de mármol blanco de las dimensiones 2,00 x 0,65 x 0,30, para mesas, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quienes interese, presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo, antes del 5 de Enero próximo, de cuya residencia le informarán solicitándolo de la Comandancia Militar de Ceuta. El importe de este anuncio así como el del que se publica en el Diario Oficial del Ministerio del Ejército, será de cuenta de los adjudicatarios.

La policía española en los Pirineos no está mandada por la Gestapo

Reuter reproduce el mentis de la Prensa española

Londres. 6.—La agencia Reuter reproduce una nota oficial publicada por la prensa española, según la cual se desmiente que haya ningún miembro de la Gestapo en la policía española y que las fuerzas españolas en los Pirineos están mandadas por la Gestapo.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, Primero izquierda. - Teléfono, 7-2-5. - CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Acido sulfúrico y agua acidulada, a la concentración que interese para carga de baterías
Droguería Universal General Yagüe 12 Teléfono 182 Droguería Universal



El visitante del domingo

El Celta se fundó en 1923, al fusionarse el Fortuna y el Vigo

HA MILITADO DURANTE 7 TEMPORADAS EN PRIMERA DIVISION

Ha querido el calendario que en el corto espacio de ocho días sean los dos clubs descendidos de la División de Honor quienes desfilen por "Alfonso Murube". El pasado domingo fué la Real Sociedad de San Sebastián y en el próximo lo será el Celta de Vigo, el magnífico conjunto gallego que durante 7 temporadas se codeó con la más florido y grande de los equipos peninsulares y que en la actual pretende regresar en la División de Honor.

El once céltico fué fundado el día 23 de agosto de 1923. Nació de la fusión entre el Fortuna y el Vigo. Desde aquel momento fué siempre campeón de Galicia. Su primer "once" fué el siguiente: Isidro; Otero, Pasarin; Queralt, Torres, Balbiso; Reigosa, Gerardo, Chicha Polo y Píñilla.

El Celta comenzó a destacar en el fútbol nacional allá por 1925. Entonces fué cuando en el campo de Coya batió a la selección argentina que, con el nombre de "Boca Junior" hizo una excursión por Europa, por 3 tantos a 1. En agosto de aquel mismo año, su línea delantera batía cinco veces a Ricardo Zamora y en 1926 logró empatar con los uruguayos, campeones olímpicos. En esta época miró al Atlético de Bilbao y se clasificó semifinista.

Descendido de Primera División en la temporada 1943-44.

LAXII JORNADA

El Ceuta recibe al Celta de Vigo

Los partidos a celebrar el próximo domingo son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

- Oviedo-Gijón
Madrid-Murcia
Español-Sabadell
Coruña-Castellón
Valencia-Granada
A. Bilbao-Barcelona
Sevilla-A. Aviación

SEGUNDA DIVISION

- Ceuta-Celta
Leonesa-Betis
Santander-Baracaldo
Hércules-Constancia
Mallorca-Ferrol
Alcoyano-Xerez
R. Sociedad-Zaragoza

TERCERA DIVISION

IV Grupo

- Algeciras-Coría (0-3)
Melilla-Córdoba (1-2)
O. Jaen-Málaga (2-6)
Onuba-Linares (3-3)
A. Tetuán-Balona (0-2)

Este partido se jugará el viernes 8.

viene realizando un brillante papel en Segunda hasta el punto de ser considerado como uno de los favoritos al ascenso. Comenzó la Liga empatando al Santander en El Sardi... y venciendo por 5 a 0 al Hércules. Luego venció en Mallorca por 1 a 0 y se dejó igualar en Baracaldo por el desconcertante Alcoyano. Mínima derrota en Atocha y 3 a 1 sobre el Zaragoza en Baracaldo para, al domingo siguiente, salir vencedor de Jerez por 4 a 2. Un triunfo sobre el Ferrol y otro sobre el Constancia en Inca un 7 a 2 sobre el Baracaldo y una derrota crecida en Sevilla, ofrecen su actuación en lo que llamamos de torneo. Como verán junto a éxitos notables figuran derrotas crecidas. En sus tres desplazamientos a San Sebastián, Jerez y Sevilla encajó la frialdad de 12 tantos a 4, por encuentro.

Entre sus figuras actuales merecen destacarse el ex-madridista Marzá, el veterano defensa Deva, el gran medio centro canario Fuentes, el ex-bético Muruaga y el rápido y genial extremo Roig, a quienes acompañan elementos de indudable valía como Cons, Venancio Yayo, Pabifio, Arellano y algunos otros, todos los cuales integran un conjunto magnífico, lo suficientemente capacitado para escalar nuevamente la División de Honor.

Este será el rival del domingo de nuestro cuadro titular. Y con razón bien fundada se aguarda su visita.

Sociedad Deportiva «CEUTA»

AVISO IMPORTANTE

Señalado al encuentro del próximo domingo, 13 del actual, contra el Club Ceuta de Vigo, como día del Cito y siendo para beneficio de éste la totalidad de los ingresos que se obtengan, se advierte que para dicho partido serán nulos y carecerán de valor todos los pases de Favor, Carnets de Abono, tarjetas etc., etcétera.

Aquellas personas que gozan de la reserva de asiento o posean Carnet de abono con asientos fijos, tendrán reservadas sus localidades hasta el sábado a las 20 horas, a partir de las cuales se pondrán a la venta las que no hubiesen sido retiradas.

Ceuta, 4 de diciembre de 1944.

LA JUNTA DIRECTIVA

Otras notas deportivas

BALOMPEDICA-A. DE TETUAN

El encuentro Real Balompédica linense-Atlético tetuaní que se jugará mañana viernes en el campo de este último será dirigido por el colegiado madrileño señor Gascón.

EL ALGECIRAS VENCIO AL CELTA

Algeciras, 6. -En el encuentro amistoso celebrado en la tarde de hoy, el once titular ha vencido brillantemente al Celta de Vigo por 5 tantos a 2.

El partido ha sido muy movido de dominio alterno, destacando por parte de los gallegos su fuerte y segura defensa.

JADU-LARACHE. Mañana, festividad de la Inmaculada Concepción jugarán en nuestro Estadio Alfonso Murube un partido correspondiente al campeonato de Marruecos los equipos del Patronato Deportivo de Larache y el S. D. Jadu.

ROSALENCH, LESIONADO

Barcelona. - El medio centro del Constancia Rosalench que en el partido del domingo en Inca contra el Santander sufrió un fuerte golpe en la rodilla, que ha degenerado en un derrame sinovial, se encuentra en tratamiento en su domicilio asistido por el doctor Moragas. - ALFIL.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

VISITA DEL DELEGADO PROVINCIAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA

Se reunieron el pasado martes, los maestros nacionales y particulares con el delegado provincial de Centros de Enseñanza, a fin de preparar todo el plan que se va a desarrollar en la enseñanza patriótica y del Movimiento en las diferentes escuelas de esta ciudad.

Con frases concisas, el delegado provincial, expuso todo el camino a seguir y la situación actual.

No cabe duda que han de sentirse bien pronto los efectos de este nuevo plan, sobre los niños de Algeciras.

LAS NOVENAS A LA INMACULADA

Continúan desarrollándose con el mayor esplendor los cultos novenarios que en las parroquias de San Isidro y Nuestra Señora del Carmen, se vienen celebrando en honor de la Inmaculada Concepción, estando ambos templos completamente abarrotados de fieles.

En la iglesia central de Nuestra Señora de la Palma se anuncia la celebración de unos cultos con motivo de la Octava de dicha festividad.

LAS FIESTAS DE LA INFANTERIA

El programa oficial de las fiestas en honor de la Inmaculada, da comienzo hoy con diferentes pruebas deportivas.

Asimismo se celebrarán dos funciones de teatro, una para la tropa y otra de gala por la noche.

Mañana se celebrará una gran

diana que recorrerá las calles de la ciudad.

A las 11, en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, se dirá una solemne misa, seguida de desfile militar.

Por la tarde, se celebrará una gran lidia de toros y por la noche el baile en los salones del Cristina.

DESDE MI BARRERA

Gran festival taurino

Como habíamos anunciado a nuestros lectores, mañana tendrá lugar el gran festival taurino organizado por las fuerzas de Infantaría a beneficio de los pobres de la ciudad y Colegio de Huérfanos. En el mismo rejonará don Juan Belmonte y actuarán los diestros Gallito, Chicuelo y Manolo Martín Vázquez.

CARTELETA

Cinema España

El próximo domingo la gran producción

Esté atento al comienzo de la gran serie de jornadas.

LA MANO QUE APRIETA

Un recuerdo de su juventud que revive.

¿Sus medias? VITOS. Prim 10

Teatro Andalúz

Continúa presentándose con delirante éxito todos los días en funciones de tarde y noche numeradas.

GRAN COMPANIA DE VARIETADES

Con un formidable elenco de celebridades.

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

FUNERALES EN MEMORIA DEL GENERAL VILLALBA

Como teníamos anunciado se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias solemnes funerales por el eterno descanso del ilustre general Villalba, fallecido hace unos días en la capital de España.

Organizados por S. E. el teniente general Orgaz, quien presidió, asistieron el hijo del finado, coronel don Antonio Villalba, jefe de la Infantería de esta División y familia; Excmos. señores generales Gatera, Ríos Capape y López Valencia, coroneles y primeros jefes de los cuerpos y dependencias militares de la plaza; Delegados de servicios de la Alta Comisaría y una numerosísima representación de las fuerzas armadas de la ciudad, así como numerosas señoras y otros fieles.

Terminados los oficios se cantó un solemne responso ante el túmulo levantado en el centro del templo y seguidamente S. E. el Alto Comisario acompañado del hijo del fallecido y generales citados, recibió el pésame de la concurrencia.

PARA LA PATRONA DE INFANTERIA

Se ultiman los preparativos para celebrar con la máxima brillantez la festividad de la Inmaculada Concepción, patrona de España y del arma de Infantería, además de otros cuerpos militares.

Habrà misa cantada en el templo de Nuestra Señora de las Victorias y otros actos de carácter recreativo en los cuarteles y dependencias castrenses.

En el citado templo se comenzó la novena a la Virgen Inmaculada que continúa con enorme afluencia de fieles.

La imagen de la Virgen está colocada en el altar mayor en artístico trono rodeado de plantas y de luces.

NOTICIAS de todo el mundo

Shangai, 6. - El gobierno de la Indochina francesa ha designado al Comité indochino francés que actúa desde el primero de diciembre, anuncia la agencia Domei.

La designación de dicho Comité obedece a que ha sido destituido el Consejo Supremo.

Preside el nuevo Comité el gobernador general y vicealmirante Jean Docous. - EFE.

-Belgrado, 6. - Una lista de ciento cinco personas, entre ellas cuatro ministros del gobierno de Nedich, han sido condenadas a muerte como responsables de guerra por el tribunal militar del Cuerpo de Ejército yugoeslavo de Liberación y ha sido publicada en Belgrado.

Todos los procesados se hallan acusados de colaboración con los alemanes y de ejecutar violencias contra su propio pueblo.

Entre ellos figuran algunos partidarios de Mihailovich.

La lista comprende a un ex senador y a varios catedráticos así como numerosos periodistas acusados de realizar propaganda al servicio de Alemania. - EFE.

Tacloban, 6. - Un destructor japonés, seis mercantes y un petrolero de tres mil toneladas han sido hundidos por la aviación de los EE. UU. en el curso de acciones desde el suroeste de Luzón hasta Borneo, según se comunica oficialmente. - EFE.

Advertisement for Destilerias Las Palomas featuring various liqueurs like Curacao, Anis Dulce, Anis Seco, and Ponche. Includes the slogan 'LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA'.

Concurso deportivo de EL FARO. Includes a list of participating teams and a promotional message: 'Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"'.

Para vender mucho Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Advertisement for Dr. Juan Martinez Higuera, Director of the Official Antivenereal Dispensary, specializing in 'PIEL, VENÉREO Y SIFILIS'. Address: Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705. CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRANDE Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

COMUNICADO ALEMAN

En el sector de Hurtgen y al sur de Sarrelouis continuaron los combates defensivos

En torno a Budapest lanzaron los rusos otra ofensiva de gran envergadura

COMUNICADO ALEMAN

Cuartel General del Führer, 6. -- Comunicado del año mando alemán: "En el frente de Aquisgran se han hecho numerosos prisioneros en combates locales.

En el sector de Hurtgen y cerca de Vossenack continúan los duros combates en los bosques. Se han destruido once carros enemigos.

Han sido dispersados los grupos de choque norteamericanos que habían atravesado el Sarre cerca de Merzig.

Al sur de Sarrelouis y al sureste de Forbach el enemigo avanzó hacia nuestras fortificaciones del oeste. Se destruyeron 12 carros.

Han fracasado numerosos ataques aliados en el frente de Alsacia.

Los granaderos y cazadores alemanes rechazaron al enemigo en el curso de fuertes contraataques haciéndose numerosos prisioneros.

El botín es muy importante. Nuevos intentos de ruptura efectuados por los canadienses fueron rechazados sufriendo los atacantes elevadas pérdidas.

Ravena fué evacuada. Prosiguen los duros combates en Hungría donde aumentó la lucha a un sector más amplio.

En el sector entre Drave y el lago Balaton nuestras unidades impidieron que el enemigo pudiera avanzar.

En combates defensivos produjeron al enemigo pérdidas muy importantes.

A ambos lados de Budapest los bolcheviques emprendieron un

ataque de gran envergadura con importantes fuerzas.

Al sur de la capital las formaciones enemigas que habían atravesado el río se encuentran en la orilla occidental.

Al este de Budapest, en el sector de Ratuan, comenzaron también los duros combates.

En la periferia meridional del macizo de Matra y en el sector de Misjolez fracasaron los intentos de ruptura bolcheviques.

Los cazas alemanes y húngaros han derribado dieciocho aparatos soviéticos en combates aéreos.

El comunicado da cuenta de ataques aéreos entre Berlín y territorio occidental del Reich registrándose importantes daños en Hamm.

Las fuerzas aéreas alemanas derribaron cuarenta y dos aviones enemigos". -- EFE.

Los militares búlgaros acusados de fascistas podrán ser indultados

Sofía, 6. -- El Diario Oficial publica una disposición según la cual todos los oficiales y suboficiales y soldados acusados de haber colaborado con los fascistas, podrán alistarse en el Ejército hasta el fin de las hostilidades contra Alemania y su pena podrá reducirse o anularse si muestran conducta leal y valerosa y son recompensados con la Cruz de Bravura o son heridos. -- EFE.

Dimite el presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja

Berna, 6. -- El presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja en Ginebra, profesor Max Huber ha dimitido. -- EFE.

COMUNICADO ALIADO

En los altos Vosgos se han realizado considerables avances

Las fuerzas aéreas operan intensamente contra los objetivos alemanes

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 6. -- "Sin novedades dignas de mención en las orillas del Roer, en la región de Julich y Linich, en las que las fuerzas aliadas han estado sometidas al fuego moderado de la artillería enemiga.

Continúa la tenaz resistencia enemiga en las afueras de Julich y el contraataque alemán efectuado por la infantería y elementos blindados contra Luchern fué desorganizado por la artillería.

Más al sur nuestras tropas ganaron terreno frente a fuerte resistencia alemana conquistando Berteln, al sureste de Hurtgen.

En el valle del Sarre se ha rechazado un contraataque alemán al este del río y al noroeste de Sarrelautern.

Nuestras tropas han cruzado al Sarre en otro punto de esta región.

Elementos blindados aliados han liberado Ruhlringen y han llegado a Hundlingen al oeste de Saredemund en tanto que otras fuerzas ocuparon Wustweiler.

Al noroeste de Sarreunión continuamos progresando en las proximidades de Oermingen y Delindern.

Al noroeste de Haguenau los aliados han entrado en Mertweiler, después de vencer encarnizada resistencia enemiga. La guarnición alemana situada en un fuerte de Mutzig, al oeste de Estrasburgo, se rindió después de ser franqueadas las murallas.

En los altos Vosgos se han realizado avances en varios kilómetros. La altura de Hohneck y col de Schlucht han quedado limpios de enemigos.

El comunicado da cuenta de numerosas acciones aéreas contra los objetivos enemigos". -- EFE.

LA GUERRA EN EL ESTE



El mal tiempo dificulta las operaciones en el Este. Hasta las máquinas de los enlaces alemanes luchan con el barro que todo lo invade

Don Armando Cotarelo ingresa como nuevo académico de la Historia

Madrid, 6. -- En la tarde de hoy se ha celebrado en la Real Academia de la Historia el ingreso del nuevo académico don Armando Cotarelo Valledot, secretario del Instituto de España.

Presidió el acto don Antonio Ballesteros.

Cotarelo leyó su discurso que versó sobre el tema "Las jornadas del Cardenal". Hizo una nar-

ración de los viajes del cardenal Rodrigo de Castro Osorio, arzobispo de Sevilla. -- CIFRA.

El Ayuntamiento madrileño distribuye donativos por 1,580.097 pesetas

Madrid, 6. -- Con destino a distintos fines benéficos, el Ayuntamiento de Madrid ha repartido 1.580.097 pesetas de donativos efectuados por Bancos, Compañías de Seguros, el Comercio, la Industria y numerosas entidades particulares. -- CIFRA.

El FUHRER celebra una entrevista con el jefe húngaro SZALASI

Entre ambos se afirmó la decisión de continuar por todos los medios la lucha defensiva

Cuartel del Führer, 6. -- El Führer ha recibido el 4 del corriente al jefe de la nación húngara, Szalasi, quien se encontraba visitando Alemania.

El Führer celebró una larga entrevista con Szalasi.

Se examinaron todas las cuestiones de la colaboración política, militar y económica de Alemania con el movimiento húngaro revolucionario tras el cual se encuentra unida a la nación húngara.

Ha presidido la conversación la firme decisión de los pueblos alemán y húngaro de continuar por todos los medios la lucha defensiva y organizar todas las condiciones esenciales para ella.

En la entrevista ha dominado el espíritu tradicional de fraternidad de armas y de amistad entre los dos pueblos.

Se hallaron presentes en las conversaciones el ministro del Reich, Ribentrop, el mariscal Keitel, general Guderian y por parte de Hungría, el ministro de Asuntos Extranjeros, barón Kerneny y el ministro del Ejército, general Beregry. -- EFE.

PETICIONES DE LOS SOCIALISTAS POLACOS

Londres, 6. -- El Congreso general del partido socialista polaco de Lublin, ha aprobado una moción propuesta por el Comité ejecutivo del partido exigiendo que el Comité de Liberación Nacional se transforme en gobierno provisional de Polonia, anuncia radio Moscú. -- EFE.

NOTICIAS de España

BILBAO, 6. -- El petrolero "Calvo Sotelo" ha salido para Aruba con el fin de recoger cargamento de combustible para el consumo nacional. -- CIFRA.

MADRID, 6. -- En la mañana de hoy los periodistas ingleses y norteamericanos residentes en Madrid, visitaron las dependencias del Instituto Nacional de Previsión.

Terminada la visita se trasladaron a la Casa de las Flores donde está instalada la Exposición permanente de la Previsión que será inaugurada próximamente. -- CIFRA.

OVIEDO, 6. -- En el grupo minero de Sorrio ha ocurrido una explosión de grisú.

Resultaron muertos los obreros picadores Ramón Escaldón y Gerardo Fernández, y con quemaduras graves el vigilante Rogelio Fernández.

El primero de aquellos deja viuda y cuatro hijos y el segundo, a la viuda y un hijo. -- CIFRA.

ZARAGOZA, 6. -- El arzobispo Dr. Domenech ha enviado a S. E. el jefe del Estado un ejemplar de la revista titulada "8 de Octubre" primorosamente encuadrada. -- CIFRA.

SEVILLA, 6. -- La empresa taurina de las ciudades más importantes de España se encuentran en esta ciudad para adquirir reses con destino a las corridas de la próxima temporada. -- CIFRA.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

¡Señoras!

Las mejores lanas para labores

P. P. Z. de fama mundial

GRAN SURTIDO EN COLORES

DE VENTA

Perfumería La Sevillana

F. Española 39.

CEUTA

Teléfono 4-8-5